

Ficha del alumnado

Ruta Madrid de las letras
Undécima parada
Plaza de las Cortes



Esta es nuestra última parada. Llegamos al final de la ruta por el Barrio de las Letras de Madrid, aunque bien podría haber sido la primera de ellas.

Como bien indican los azulejos que recuerdan el nombre de esta calle, estamos en la Plaza de las Cortes, donde podemos ver el Congreso de los Diputados y Diputadas. Pero si giramos nuestra cabeza, descubriremos la estatua dedicada a uno de

los vecinos más ilustres que vivió durante el siglo de Oro en una calle cercana y cuya pluma firmó la obra considerada por muchos/as la mejor obra escrita en lengua castellana: don Miguel de Cervantes.

Esta estatua es la primera que la ciudad de Madrid dedica a un civil y guardaba en su interior una sorpresa... en diciembre de 2009, durante las obras que se realizaron en la Plaza de las Cortes, se encontró una cápsula del tiempo.



La actividad que os propongo es sencilla. Se trata de recrear la grabación de una noticia in situ, en el mismo lugar en que ocurrió. Sólo tenéis que seguir los siguientes pasos:

1º paso: Documentación. En los siguientes enlaces encontraréis varias noticias que recogen este hecho curioso. Deberéis leerla y recoger por escrito la información que os parezca más relevante. Para ello, tened en cuenta la teoría vista en clase en lo referente a la noticia como principal subgénero periodístico informativo.

<http://www.elmundo.es/elmundo/2009/12/15/madrid/1260898627.html>

<http://www.20minutos.es/noticia/775983/0/capsula/tiempo/cervantes/>

<https://www.esmadrid.com/informacion-turistica/estatua-de-miguel-de-cervantes>

<http://unserenotransitandolaciudad.com/2016/06/29/una-capsula-del-tiempo-bajo-la-escultura-de-cervantes/>

2º paso: Elaboración de un guion. Improvisar no es buena idea... así que debéis trabajar un documento que recoja toda la información que vais a necesitar en la grabación. Uno/a de vosotros/as será el reportero en la calle y deberá saber qué tiene que decir.

La noticia debe tener un titular y debe aparecer toda la información referente a las 6 W.

3º paso: grabación de la noticia. Desplazaos hasta la plaza de las Cortes y simular que sois un equipo de periodistas grabando la noticia de última hora. Usad vuestro móvil y grabad un vídeo de 3/4 minutos que se ajuste a las pautas vistas en clase.

4º paso: edición y subida del vídeo a YouTube: una vez hecho el vídeo ya solo queda colgarlo en la plataforma de vídeo de YouTube y enlazarlo a la parada correspondiente de nuestra ruta en el documento compartido de Google Maps.